
O incentivo à prática de esportes diversos está no centro dos objetivos desta adminis-
tração. Inúmeras ações foram adotadas para que esta missão seja cumprida a contento.

VALORIZAÇÃO DO ESPORTE: UMA QUESTÃO DE SAÚDE

[VER NOTÍCIA COMPLETO]

MUITOS SONHOS. MUITAS OBRAS A REALIZAR
Além das obras ligadas ao setor esportivo, já elencadas quando tratamos deste setor, 
outras estão sendo encaminhadas para serem realizadas ainda neste ano de 2024. 

[VER NOTÍCIA COMPLETO]

PALAVRA DO PRESIDENTE:
ULISSES OLIVEIRA DOS SANTOS -   PRESIDENTE

2023 FOI O ANO DE SUPERAÇÃO DA AABB SALVADOR. Não podemos deixar passar em branco 
sem fazer este registro, pois superamos todas as expectativas. Após enfrentar o pior momen-

to da história do clube com a pandemia, quando perdemos 1/3 dos associados e enfrentamos 
sérios problemas financeiros, conseguimos dar a volta por cima e rompemos todas as bar-

reiras. Além de recompor o quadro associativo, conseguimos retomar o equilíbrio financeiro 
e voltamos a crescer, sendo reconhecido nacionalmente como uma das melhores AABB do 

Brasil e um dos melhores do norte-nordeste. 
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[VER COMUNICADO COMPLETO]

Após mais de duas décadas de idas e vindas, conseguimos, com muita habilidade e 
luta, resolver, de forma definitiva, a situação do IPTU da AABB Salvador.

IPTU – UMA LUTA HERÓICA; 
UMA VITÓRIA HISTÓRICA

[VER NOTÍCIA COMPLETO]
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[VER NOTÍCIA COMPLETO]

A AABB está se tornando especialista em realizar eventos de qualidade para atender 
todos os grupos de associados. Os grandes eventos realizados pelo clube, geralmente, 
têm seus ingressos esgotados com antecedência, devido ao grande sucesso.

FAZER FESTAS BOAS ESTÁ  
SE TORNANDO NOSSA ESPECIALIDADE

ENERGIA SOLAR, MUITO ALÉM  
DE UMA QUESTÃO ECONÔMICA
Desde o início desta gestão nos deparamos com um elevado dispêndio financeiro en-
volvendo o consumo de energia do Clube. Nos últimos meses, ultrapassamos a barreira 
dos R$50.000,00/mês. A única solução que se apresentava como razoável seria a im-
plantação de uma USINA DE ENERGIA FOTOVOLTAICA.

[VER NOTÍCIA COMPLETO]
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